

# あの答弁は 怎么样了!

## 01 町政の情報発信

議会だより第187号(令和2年11月1日号)掲載

**Q** 今後導入したい情報発信ツールはあるか。また、その利用方法。

**A** SNSの導入に向け検討を進め、年内に運用開始をする。情報を伝える手段を増やすため、今後も調査研究を進める。

現在は

令和2年12月からXを開始し、令和7年1月からはInstagramを開始する。さらに幅広い世代への町政情報やまちの魅力を発信していく。



X(旧Twitter) Instagram

## 02 町政の充実

議会だより第189号(令和3年5月1日号)掲載

**Q** 「まちづくり懇談会」は住民との協働として重要な仕組みであるが、今後どのような工夫が必要か。

**A** 住民の声を直接聴くことができる貴重な機会であり、協働の仕組みづくりの手段としても重要なツールである。より効果的な開催方法を研究していく。

現在は

より多くの町民の皆様に参加いただくため、今年度から子育て世代が参加しやすいように託児を実施し、試行的にミニ音楽会を開催した。

## 03 地区公民館のネット環境整備

議会だより第190号(令和3年8月1日号)掲載

**Q** 初期費用の公費負担に対する見解。

**A** 地区公民館は、避難所としての役割も担っていることから、その場合には、最新の情報を求められることが考えられる。ネット環境はあった方が良く考えるが、集会所などとの兼ね合いや、財政上の課題も伴うため、関係部署と協議をしながら、調査研究を行っていく。

現在は

施設の利用頻度の多い中央公民館において、隣接する庁舎、アグピアホールと同じWi-Fi環境を検討している。一方で、当該施設利用者からは、トイレの洋式化について多くの要望が寄せられており、優先順位を検討している。

## 04 福住地区 土砂堆積

議会だより第191号(令和3年11月1日号)掲載

**Q** 土砂を整理すべきであると近隣住民が心配している。解決策と住民への説明。

**A** 事業者等は、是正のため福住地区の管理する池の埋立てを地区に提案し、町から許可を受け実施したが、搬出できなかった土砂が現在も堆積しているため、町より崩落対策を講じるよう指導している。さらに本町としては、事業者に対し町土壌汚染防止条例違反による告発も検討している。

現在は

再三の撤去命令に対して対応されていないため、年度内の告発に向けて準備を進めている。

## 05 放課後児童クラブの運営

議会だより第198号(令和5年8月1日号)掲載

**Q** 令和6年度より義務化される安全計画の策定。

**A** 現在、各事業所の策定状況を見守っている。町は、国の示す内容が各事業所の実態に沿うよう、必要に応じて助言を行う。今年度中に全事業所が計画策定できるよう監督・指導していく。

現在は

令和5年度中に、全学童が安全計画を作成した。